



**INTERNATIONAL ASSOCIATION OF JUDGES  
UNION INTERNATIONALE DES MAGISTRATS  
UNIÓN INTERNACIONAL DE MAGISTRADOS  
INTERNATIONALE VEREINIGUNG DER RICHTER  
UNIONE INTERNAZIONALE DEI MAGISTRATI**

**PALAZZO DI GIUSTIZIA - PIAZZA CAVOUR - 00193 ROMA - ITALY**

## **ANAO 's President statement on AFGHANISTAN**

As President of the region of the International Association of Judges that encompasses Afghanistan, (Asia, Australia, North America and Oceania) I write to recognize and support the call of judges of that country for protection during a critical time. Nothing could be more important to the rule of law than that the lives of its judges be protected. The world should take note of, and respond to, their cries for help.

Ms Allyson Duncan

President of the ANAO Group

\*\*\*\*\*

En tant que présidente du groupe régional de l'union internationale des juges qui englobe l'Afghanistan (Asie, Australie, Amérique du Nord et Océanie), j'écris pour que soit reconnu et soutenu l'appel des juges de ce pays à être protégés pendant cette période critique. Rien n'est plus important pour la primauté du droit que la protection de la vie des juges. Le monde doit prendre note de leurs appels à l'aide et y répondre.

Mme Allyson Duncan

Président du groupe ANAO